

いのち、くらし、平和が大事！

日本共産党京都市議会議員

山本陽子 活動ニュース

VOL. 5 2015年10月25日号

連絡先 日本共産党山科区生活相談所
山科区西野大手先町8-8 ☎595-8342

もみじまつり
成功させよう！

雇用のサポート！
子育てのサポート！
困ったときのサポート！



戦争法は廃止へ、いまこそ力を合わせよう!!!

9月19日未明に、日本を戦争に巻き込む危険な戦争法（安保法制）が安倍政権によって強行採決されましたが、その日のうちに、日本共産党志位和夫委員長が「戦争法廃止の国民連合政府の実現を！」提案しました。

この呼びかけに、いま国民のあいだで大きな共感が広がっています。

街頭で宣伝をしても、道行く人から「戦争はあかん！ 野党、協力してがんばってや！」と、声がかかります。

国民の声を無視して、憲法違反の戦争法を可決した安倍政権。なんとしても選挙で倒して立憲主義、民主主義を取り戻しましょう！



9月24日から決算議会がはじまっています

9月の京都市議会は平成26年度の決算議会です。四条通りの歩道拡幅の進め方について再び問われ、下鴨神社隣の森・高級マンション建設問題では、市の世界遺産保護の姿勢が問われ、統廃合による学校跡地の活用問題では、地域の宝である小学校が民間大企業の儲けのために使われる……そんな住民を無視した京都市政のあり方が問われています。

また決算特別委員会が五日間にわたって行われました。毎日、各会派から18人程度が質疑します。

以下は山本陽子が質問した項目です。

- ◆保健福祉局…子どもの医療費助成制度無料化の拡充。保育園年度途中入所の拡大について。
- ◆教育委員会…少人数学級の拡大。
- ◆都市計画局…木造家屋の耐震化計画の進捗、仕事興しのリフォーム助成制度を求める。
- ◆建設局…地域の公園の維持管理にさらなる予算を。公園の増設、小金塚に新しい公園を！

……気になったのは、「敬老乗車証制度の改悪」のことです。市は「応益負担にする」と、いまだにまだ言い続けています。高齢者のみなさんの生きがいある老後を足もとから奪うもので絶対に許せません！

自民党も公明党も、京都市が住民へのサービスを削ることに對しては一貫して口をつぐんでしまいます。

そんな政治はあかん！ 引き続きがんばります！



あなたの声、地域の困りごと、行政への要望を、ぜひ、お聞かせください！

山科区の秋の行事へ

各学区の『敬老のつどい』や、13学区それぞれで行われた区民運動会へ、市議会議員としてご挨拶にまわらせていただきました！学区ごとにさまざまな工夫がされていて、住民の皆さんが世代間交流の場として盛り上げておられるようすがよくわかりました。



第37回山科区民もみじまつり

11月8日（日）
東野公園10時半～

おなじみ、バナナの叩き売りやマジックショーなど、楽しい企画がいろいろあります。家族そろってお越し下さい！

《ご挨拶予定人》

河原としたか

（弁護士・参院予定候補）
憲法を守る！その熱意。

大門みきし（参議院議員）
論戦注目、話も面白い。

本田久美子（市長選予定候補）
こどもの未来を守るその政策！

